

小川 晴美先生（沼田町立沼田中学校へ）

4年間、大変お世話になりました。妹背牛中学校の生活は、マスク生活の始まりで、生徒の皆さんともマスクをしながらの生活でした。

それでも、皆さんの元気な挨拶と前向きな姿に救われながら、勉強や行事とたくさん行うことができました。皆さんも、お互い協力し合いながら、毎日の生活、学校行事、部活動に取り組んでください。そして、今よりも素敵な妹背牛中学校にしてほしいと思います。

また、どこかで会うこともあるでしょう。その時は、素敵な笑顔と元気な挨拶でお会いしましょう。4年間、ありがとうございました。

大竹 宏周先生（芦別市立芦別中学校へ）

2年間という短い期間、妹背牛中学校にお世話になりました。

特別支援学級の担当ということで授業等での関わりは少なかったのですが、行事の活動を通して、みなさんの明るさや優しさが伝わってきました。また3年生のみなさんとは関わりが深く、卒業までの期間をともに過ごせたことは大切な思い出です。

今後も生徒・先生・保護者・地域の力を合わせて素敵な学校になっていくことを願っています。短い間でしたがありがとうございました。

事務職員 坂本 学さん（ご退職）

2年間という短い間でしたが、何とか30数年の学校事務職員の生活に終止符を打つことができそうです。職務上、生徒の皆さんとは接することが少なかったのは大変残念でしたが、日常での様々な場面での活躍振りには目を見張る事がありました。私自身、体調を崩してしまいましたので健康のありがたみや大切さを実感しています。健康が最優先ですので学業やスポーツも健康でなければ実践することができません。4月からみなさんのご活躍を祈念しお礼の言葉と致します。お世話になりました。ありがとうございました。

エリカ・カストロさん

To everyone at Moseushi Junior High School,
Thank you so much for the past year. I feel so lucky and honoured to have been placed here as the ALT for your school!

Each day I was met with warmth and kindness. I truly felt welcome and safe.

I have enjoyed teaching the students English very much.

Though I am sad to leave Japan, and we must part ways, I am also happy to have met you all.

I will miss seeing and talking with you, but I will never forget the memories we have made.

My time here has been quite special. Thank you, I wish you all the best.

Erika Castro

遠藤 美幸学習支援員

令和3年6月からの約3年間、大変お世話になりました。

大半の時間は放課後、週2回の言語指導をしておりましたので、全生徒の皆さんに接することは少なかったのですが、元気のよい挨拶、真摯に学習や活動に取り組む姿にとっても感動しました。これも先生方をはじめ保護者、教育委員会や地域の方々のお力の賜物と存じます。

お役に立つことが少なく申し訳ありませんが、逆に貴重な経験をさせていただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。